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 AF-0090/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Aufkommen von Bushaltestellen am Eichrodter Weg 
 

 

I. Sachverhalt 

 
Seit kurzer Zeit existieren am Eichrodter Weg insgesamt drei Bushaltestellen. Mehrere Bürger warfen 
die Frage auf, ob eine so hohe Frequenz von Bushaltestellen auch vor dem Hintergrund der Kosten 
durch das Fahrgastaufkommen überhaupt gerechtfertigt sei. Dieser Frage soll hiermit nachgegangen 
werden.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Aus welchen Gründen werden am Eichrodter Weg insgesamt drei Bushaltestellen vorgehalten?  
2. Mit welchen Kosten sind Errichtung und Pflege der Haltestellen verbunden?  
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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